MEDIEN-INFO

SPD-STADTRATSFRAKTION

PRESSEMITTEILUNG 24.6.2015

SPD-Stadtrat Amlong ist neuer Aufsichtsratschef der Heimag

Christian Amlong (39), Stadtrat und wohnungspolitischer Sprecher der SPD-Fraktion, ist gestern Nachmittag einstimmig zum neuen Aufsichtsratsvorsitzenden des Wohnungsunternehmens Heimag München GmbH gewählt worden. Seit Ende 2007 war er bereits Mitglied des Aufsichtsrats gewesen.

Die Heimag besitzt rund 5000 Wohnungen in München. Die durchschnittliche Miete liegt bei 7 Euro pro Quadratmeter. Erst im vorigen Monat hatte die Vollversammlung des Stadtrats beschlossen, dass die Heimag im Juli komplett ins Eigentum der städtischen Wohnungsbautochter Gewofag übergehen soll. Dieser gehörten bislang bereits 70 Prozent der Anteile, 30 Prozent hielt aber die Unternehmensgruppe "GWG Stuttgart". Insgesamt leben in München rund 10.000 Menschen in Heimag-Wohnungen.

Der SPD-Fraktionsvorsitzende **Alexander Reissl** gratuliert:

"Mit Christian Amlong hat die Heimag eine gute Wahl getroffen. Er begleitet das Unternehmen bereits seit vielen Jahren und ist mit dessen Strukturen und den anstehenden Herausforderungen, insbesondere was den hohen Sanierungsaufwand angeht, bestens vertraut. Wir kennen Christian Amlong als strukturierten und kreativen Denker. Er wird mit Sicherheit seinen Beitrag dazu leisten, dass die Heimag gut und im Sinne ihrer Mieterinnen und Mieter geführt wird."

Christian Amlong selbst ergänzt:

"Die SPD-Fraktion hat immer betont, dass bei der Heimag nicht die Rendite im Vordergrund stehen soll, sondern die Versorgung mit günstigem Wohnraum. Dafür werde ich mich nun auch als Aufsichtsratsvorsitzender einsetzen."

Weitere Informationen:
Pressestelle der SPD-Stadtratsfraktion
Rathaus, 80331 München
Tel. (089) 233-92639 / Fax (089) 233-24599
presse-spd-rathaus@muenchen.de / http://www.spd-rathausmuenchen.de

Folgen Sie uns bei Facebook unter www.facebook.com/Stadtrat.Muenchen